

生徒会プロローグ(3月第3週)

令和6年3月17日(月)

春休みまで残すところあと1週間になりました。この1週間は、1年間最後となる授業がたくさんあるので、その教科担任の先生にはしっかりと感謝を伝えましょう。また、2年生は春休みを過ぎたら、3年生です。受験を控えているので、春休みのうちに1、2年生のわからないところの復習をしましょう。

令和6年3月18日(火)

今の学年で学校に来るのはあと少しだけですね。皆さんこの1年は早かったですか？私はとてもあつという間に感じました。楽しいときや、初めてのこと挑戦するときは早く、問題や壁にぶつかっているときは、遅く感じました。でも、今思うとあつという間に感じられたので、すごく楽しかった1年だっただと思います。学年が上がることに、期待も不安も抱えていると思いますが、この1年で築き上げた経験と自分を信じて前に進んでいってほしいと思います。

令和6年3月19日(水)

皆さんは先週行われた卒業式を終えて、何か感じることはありましたか？私は1つありました。それは感謝することの大切さです。無事に9年間の義務教育を終えさせてくれたお父さん、お母さん、そして学校の先生。私は卒業式のたった半日でたくさん「ありがとう」を目にし、感謝の大切さを改めて実感しました。そこで、私は感謝の意味を持つ花言葉について調べてみました。ピンク色のバラには、感謝、温かな心という意味が込められています。そして、ピンク色の花びらも花言葉を表しています。ほかにも似た意味の花言葉を持つダリアという花があります。ダリアは、フランス革命時代、革命運動の苦労をねぎらう意味を込め、当時人気が出てきたダリアを送ったことに由来すると言われています。ほかにも、感謝の気持ちを表す花には、カスミソウ、フリージア、カンパニユラ、ミモザ、ピンクのガーベラなど、たくさんあります。皆さんも花言葉について調べてみてはどうですか？そして、私たちはとてもお世話になっている人に花束を渡してみようかなと思っています。皆さんも感謝の気持ちを伝えたい人に花束を渡してみてはいかがですか？

令和6年3月20日(木)

令和6年3月21日(金)

さて、先日15日、JAXAの大西宇宙飛行士がフロリダからISS国際空港宇宙ステーションに到着したニュースが話題となりました。今はISSから地球を眺めているのでしょうか、それとも無数の星を観察しているのでしょうか。それにしてもこんなにたくさんの星があるのに人はまだ地球以外の星にすむことはできません。1番近い月でさえ移住はまだまだ先のようです。今年1月には東京の宇宙ベンチャー企業の「アイスペース」が同じくフロリダから月面着陸船を打ち上げました。これが2度目の挑戦で、5月に月面着陸を試みるそうです。過去にも着陸を試みましたが、高度測定がうまくいかず、月面に落下しました。これとは別に昨年末日本からロケット「カイロス」が人工衛星を積んで打ち上げられましたが、途中で爆発てしまいました。ただ、印象的なのは、「カイロス」打ち上げに失敗してしまったスペースワンの社長さんが「失敗という言葉を使わない」と話していたことです。何度失敗しても最後成功すればそれは成功への通過点ということでしょう。今夜も星空はきれいでしょうか。次の月面着陸は成功するのでしょうか。まもなく始まる春休みには夜空を見上げてみてはいかがでしょうか。最後にクイズです。月は昼と夜の温度差は何度でしょうか？

- ① 約300度 ②約500度 ③約700度

正解は①の約300度です。月は昼間約120度まで達し、夜は約-180度まで一気に下がるそうです。人間はまだまだ住めませんね。